



El Operativo Detectar sigue presente en 38 barrios porteños con 28 centros de testeos, y con el camión sanitario móvil en donde se detectaron los mayores contagios. El objetivo es detectar de manera temprana casos de coronavirus, para poder frenar contagios.

El Móvil Sanitario continúa en Boedo, San Cristóbal y Balvanera, con base en el Centro Cultural Julián Centeya (Av. San Juan 3255).

Los equipos sanitarios salen todos los días para realizar el seguimiento de los contactos estrechos a quienes les hacen la entrevista y el testeo en el séptimo día. Además, se recomienda a los vecinos que hayan tenido contacto con algún enfermo de Covid-19, acercarse espontáneamente a alguno de los 28 centros disponibles en las comunas, con 3 horas de ayuno, para realizarse el test.

{youtube}-d-gCobVczk{/youtube}

Hasta el momento se testeó a 188.761 personas, de las cuales 34.355 dieron resultado positivo.

Los resultados de DetectAR Móvil por barrio

Floresta

Personas hisopadas: 3.367.

Positivos: 246.

Parque Patricios (inició el 14 de agosto)

Personas hisopadas: 1.038.

Positivos: 94.

Saavedra (inició el 12 de agosto)

Personas hisopadas: 1.241.

Positivos: 237

Núñez (inició el 10 de agosto)

Personas hisopadas: 242.

Positivos: 19

Villa Crespo (inició el 6 de agosto)

Personas hisopadas: 213.

Positivos: 48.

Villa Urquiza (inició el 3 de agosto)

Personas hisopadas: 183.

Positivos: 42.

Coghlan (inició el 3 de agosto)

Personas hisopadas: 31.

Positivos: 8.

Belgrano y Colegiales (inició el 30 de julio)

Personas hisopadas: 7.006.

Positivos: 537.

Villa Ortúzar y Parque Chas (inició el 27 de julio)

Personas hisopadas: 2.899

Positivos: 199.

Parque Avellaneda (inició el 23 de julio)

Personas hisopadas: 2.722.

Positivos: 294.

Caballito (inició el 16 de julio)

Personas hisopadas: 5.529.

Positivos: 791.

San Telmo (inició el 13 de julio)

Personas hisopadas: 7.024.

Positivos: 608

Recoleta (inició el 13 de julio)

Personas hisopadas: 5.009.

Positivos: 345.

Mataderos (inició el 9 de julio)

Personas hisopadas: 5.042.

Positivos: 544.

San Cristóbal (inició el 6 de julio)

Personas hisopadas: 3.250.

Positivos: 443.

Boedo (inició el 3 de julio)

Personas hisopadas: 259.

Positivos: 86.

Parque Chacabuco (inició el 1 de julio)

Personas hisopadas: 226.

Positivos: 127.

Chacarita (inició el 29 de junio)

Personas hisopadas: 2.618.

Positivos: 493.

La Paternal (inició el 27 de junio)

Personas hisopadas: 3.112.

Positivos: 480.

Soldati (inició el 25 de junio)

Personas hisopadas: 3.322.

Positivos: 537.

Pompeya (inició el 25 de junio)

Personas hisopadas: 6.011.

Positivos: 482.

Villa Lugano y Villa Riachuelo (inició el 25 de junio)

Personas hisopadas: 8.474

Positivos: 839.

Palermo (inició el 23 de junio)

Personas hisopadas: 9.099.

Positivos: 1.197.

Almagro (inició el 20 de junio)

Personas hisopadas: 10.419.

Positivos: 967.

Barracas (inició el 18 de junio)

Personas hisopadas: 6.155.

Positivos: 738.

Constitución (inició el 16 de junio)

Personas hisopadas: 6.021.

Positivos: 808.

La Boca (inició el 13 de junio)

Personas hisopadas: 4.383.

Positivos: 776.

Flores (inició el 10 de junio)

Personas hisopadas: 7.960.

Positivos: 1.126.

Balvanera (inició el 6 de junio)

Personas hisopadas: 10.612.

Positivos: 1.730.

Aún hay test pendientes de análisis

En paralelo, el Operativo DetectAR sigue funcionando en los barrios 1.11.14, 31, 21.24, 15, 20, Rodrigo Bueno y Carrillo, donde la curva de casos está en descenso. Al jueves 10 de diciembre se confirmaron 17.555 casos positivos, con 16.369 altas institucionales.